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               Antrag vom September 2021 
 

 

 

 

Gestaltungskonzept für die Halfinger Straße 
 

 

Antrag: 

 

Die Stadtverwaltung wird gebeten, unter Einbindung der Anwohner ein Gestaltungskon-

zept für die Halfinger Straße (Abschnitt Kreillerstraße/Schatzbogen) zu erarbeiten und 

dem Bezirksausschuss vorzulegen. Es soll dargestellt werden, wie mit möglichst gering-

fügigen baulichen Eingriffen folgende Ziele erreicht werden können: 

 

- Reduktion der tatsächlich feststellbaren Durchfahrtsgeschwindigkeit  

- Mehr Sicherheit durch größere Aufstellflächen in den Kreuzungsbereichen und an 

der Einmündung der Rauschbergstraße sowie sichere Querungsmöglichkeiten für 

Fußgänger 

- Begrünung durch punktuelle neue Baumpflanzungen entlang der Straße 

- Erhalt der baulichen Radwege, eines ausreichenden Stellplatzangebots und der 

Kapazität für Rettungs- und Einsatzfahrten 

 

 

Begründung: 

 

Die Halfinger Straße wird häufig als Abkürzungsstrecke zur Umfahrung der Ampel Kreil-

lerstraße/Schatzbogen genutzt. Leider ermöglicht der Straßenquerschnitt höhere Durch-

fahrtsgeschwindigkeiten als die erlaubten 30 km/h. Die Beanstandungsquote lag bei den 

Messungen im Rahmen der kommunalen Verkehrsüberwachung seit dem Jahr 2020 bei 

überdurchschnittlichen 17,3 % (stadtweiter Durchschnitt: 11,0 %) – beim letzten TOPO-

Einsatz im Oktober 2019 sogar bei 18,8 %. Auch der Parkdruck ist in den vergangenen 

Jahren durch die fortschreitende Verdichtung deutlich gestiegen. Die baulichen Radwege 

im Bestand werden durch Radfahrer gut angenommen. Baumpflanzungen und bessere 

Aufstellflächen und Querungsmöglichkeiten sowie weitere Maßnahmen zur Reduktion der 

Durchfahrtsgeschwindigkeit würden der Straße zugutekommen, sollten aber nicht ohne 

Einbindung der Anwohner und des Bezirksausschusses erarbeitet und umgesetzt werden. 
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